

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

17 septembre 2025

**Régions Afrique, Asie-Pacifique, Eurasie,  
Mésamérique, Amérique du Sud, États-Unis  
et Canada**



**Célébration du 110ème anniversaire de la MNI**



En réponse à la Grande Mission du Christ, différentes organisations missionnaires ont été établies par différents groupes et dénominations. L'origine première de la Mission nazaréenne internationale (MNI) remonte à la Association of Pentecostal Churches of America (Association des églises pentecôtistes d'Amérique) avec la fondation de la Société missionnaire des femmes en avril 1899.

La Société missionnaire des femmes a été officiellement reconnue comme organisation auxiliaire de l'Église du Nazaréen en 1915 lors de sa quatrième Assemblée générale. Il a alors été recommandé que chaque église locale ait une organisation qui soit chargée de faire connaître la mission et de susciter l'intérêt des croyants pour la mission par la prière, en invitant des orateurs missionnaires, en tissant des liens avec les missionnaires et en coopérant avec le conseil de l'église locale pour lever les fonds nécessaires (pour la mission).

La première convention générale de la Société missionnaire des femmes a eu lieu en juin 1928. Lors de cette convention, les membres de son conseil général étaient élus par la convention (auparavant, le conseil était élu par les membres de l'Assemblée générale).

Le nom de ce ministère a changé au cours de son histoire : 1928 - Société des missions étrangères des femmes, 1952 - Société des missions étrangères nazaréenne (pour indiquer que les hommes, les jeunes et les enfants font partie de cette organisation), 1964 - Société missionnaire mondiale nazaréenne, 1980 - Société de la Mission mondiale nazaréenne (pour souligner le caractère international de l'organisation) et en 2001 - Mission nazaréenne internationale (MNI).

Aujourd'hui, la Mission nazaréenne internationale est active dans plus de 25 000 églises locales dans le monde entier qui rassemblent 2 781 500 membres. La MNI est une organisation animée par ses bénévoles qui agit comme défenseur de la mission mondiale dans chaque église locale, pour nourrir un esprit missionnaire et mobiliser l'église afin d'agir et d'avoir un impact sur des personnes dans le monde entier.

## Thème du 110ème anniversaire - La couverture médicale des missionnaires

Lorsqu'un anniversaire exceptionnel est célébré, la MNI mobilise l'église pour répondre à un besoin spécifique par des offrandes et des projets qui répondent à ce besoin. Le thème du 110ème anniversaire est la couverture médicale des missionnaires. Nous nous efforçons d'honorer et de prendre soin de nos missionnaires dès leur déploiement jusqu'à leur départ à la retraite, de bénir les jeunes qui traversent les frontières pour annoncer la Bonne Nouvelle de Jésus, que ce soit par un déploiement parrainé ou un déploiement international, et de bénir les personnes qui ont consacré leur vie à la mission et qui sont maintenant à la retraite et qui doivent vivre avec un revenu fixe dans un environnement économique instable.

Nous vous invitons à vous joindre à nous en cette année d'anniversaire très importante pour honorer et soutenir nos missionnaires en contribuant à la prise en charge de leurs dépenses de santé qui ne cessent de progresser. (Fonds 215)

Trouvez les icônes [ici](#).

Merci !

---

### Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à participer à sa mission ?

Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

---

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.

A lire ancien numéros, [cliquez ici](#).

---



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE <sup>DU</sup>  
NAZARÉEN